

*Ihr habt ihn begleitet, wie er Euch geleitet hat.
Ihr habt mit ihm gelitten, auch wenn er sein Leiden verbarg.
Ihr habt die Trauer mannigfach erwiesen,
wie er auch oft mit Euch getrauert hat.
Ihr habt die Frohe Botschaft der Auferstehung mit ihm geteilt,
wie er stets aus diesem Glauben gewirkt hat.*

Wir danken, dass wir mit ihm sein durften.

Franz Martin Rosenberg

11. Juli 1939 – 20. August 2018

Unser Dank geht an

Bischof Felix Gmür und die Konzelebranten beim ergreifenden Auferstehungsgottesdienst, der vom Chor, den Musikern und Solisten mit Herzenswärme gestaltet wurde;

Heide Baertl und Markus Sinniger, die seine letzten Wochen mit besonderer Hingabe erfüllten;

das Pfarreiteam St. Antonius Bümpliz, wo er sich stets zu Hause fühlen durfte;

jene, die mit grosszügigen Spenden im Sinne von Franz die Bedürftigen auf verschiedenen Kontinenten unterstützen;

alle, die Franz im Herzen, in Gedanken und Erinnerungen eine belebende Stätte bewahren.

Bern, im September 2018

Die Trauerfamilien